
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 21. Dezember 2018, 11:49

Das will ich gar net bestreiten Wikinger, aber wir konnten uns mit Vereinen wie Frankfurt oder
Gladbach vor zwanzig Jahren mal vergleichen.

Die spielen jetzt in allen Belangen eine Liga höher als wir.
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